

REFORMA MURAL EL NORTE

Ven impacto económico limitado por sismo

Cd. de México (12 septiembre 2017).- El valor monetario del daño causado en propiedades por el temblor del pasado 7 de septiembre será bastante limitado en los estados de Oaxaca y Chiapas, por lo cual no se espera que tenga un impacto severo en el nivel total de la actividad económica del País, estimó Moody's Investors Service.

La calificadora internacional de riesgo crediticio comparó que los daños causados por el temblor de 1985 se estiman en 2.4 por ciento del Producto Interno Bruto de esa época, mientras que actualmente Oaxaca y Chiapas representan 7.6 por ciento de la población de México y 3.3 por ciento del PIB.

Moody's refirió que el efecto del temblor quedó básicamente limitado a los estados costeros de Oaxaca ("Ba3", perspectiva negativa), Chiapas ("Ba2", negativa) y en menor medida Tabasco ("Ba1", negativa).

Precisó en un análisis que los estados mexicanos que fueron golpeados por el temblor pudieran enfrentar presiones de liquidez de corto plazo, mientras que bancos, aseguradoras y la cartera RMBS (respaldada por hipotecas) que califica tienen una baja exposición directa al área afectada.

No obstante, el sismo tendrá un reducido impacto crediticio debido a la baja exposición de las entidades afectadas, reiteró Moody's.

"El impacto del temblor de la semana pasada parece haber sido mucho más limitado porque el epicentro estuvo mucho más lejos de la ciudad", agregó la evaluadora internacional.